

Zusätzlich zum ersten Entwurf der Haushaltszahlen für das Haushaltsjahr 2020 werden die unterjährig im Ausschuss Planen, Bauen und Umwelt diskutierten Ausgaben vorgestellt.

Die Verwaltung macht zum Investitionshaushalt folgenden Vorschlag:

Die Beträge für die Erweiterung der Straßenbeleuchtung „An der alten Bundesstraße“ in Höhe von 90.000 € und „Pingelei“ in Höhe von 25.000 € werden im Haushaltsjahr 2020 zur Verfügung gestellt.

Die Kosten für die Neugestaltung der Kreisverkehre am Ortseingang wird zu einem späteren Zeitpunkt in den Haushalt eingestellt.

Die Umgestaltung der Oldenburger Straße wird nach Beratung und Rückmeldungen aus den Fraktionen erneut beraten. Mittel werden zu einem späteren Zeitpunkt zur Verfügung gestellt.

Die Sanierung des Brunnenwegs wird verschoben. In der nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung, Bauen und Umwelt wird ein Ortstermin durchgeführt.

Die Kosten für die Sanierung der Mozartstraße und der Tannenbergsstraße – in Zusammenhang mit der dortigen Kanalsanierung gem. Haushalt des Eigenbetriebes werden in die mittelfristige Finanzplanung ab dem Haushaltsjahr 2022/2023 aufgenommen.

Zur Erschließung „Höpkenmoor“ erläutert TA Otten, dass sich der Ansatz für den Straßenbau auf 350.000 € reduzieren wird, da die übrigen Kosten dem Haushalt des Eigenbetriebes zuzuordnen sind.

Zum Ergebnishaushalt macht die Verwaltung folgenden Vorschlag:

Für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Borkumer Straße, Elbestraße und Kreuzweg ist im Haushaltsjahr 2020 ein Betrag in Höhe von 62.000 € zur Verfügung zu stellen.

Für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Steensweg, Nelkenweg ist im Haushaltsjahr 2021 ein Betrag in Höhe von 27.000 € zur Verfügung zu stellen.

Für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Mozartstraße, Tannenbergsstraße ist im Haushaltsjahr 2022 ein Betrag in Höhe von 57.000 € zur Verfügung zu stellen.

Für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Waldstraße, Lebensborner Weg ist im Haushaltsjahr 2023 ein Betrag in Höhe von 35.000 € zur Verfügung zu stellen.

Der Bedarf der Accumer Mühle auf Erneuerung des Backofens ist im Ausschuss Stadtmarketing, Kultur und Tourismus zu beraten.

RM Lütjens weist auf die durch die Kameralistik bedingte Unübersichtlichkeit der Produkte hin, da sich hinter einem Produkt mehrere monetäre Ansätze verbergen. Eine genauere Aufschlüsselung kann nicht im Haushalt erfolgen.

Der Vorsitzende lässt über den Vorschlag der Verwaltung, die Beträge für die Erweiterung der Straßenbeleuchtung „An der alten Bundesstraße“ in Höhe von 90.000 € und „Pingelei“ in Höhe von 25.000 € im Haushaltsjahr 2020 zur Verfügung zu stellen sowie für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Borkumer Straße, Elbestraße und Kreuzweg einen Betrag in Höhe von 62.000 € im Haushalt 2020 zur Verfügung zu stellen, abstimmen.

Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt, da BM Böhling dem Ausschuss mitgeteilt hat, das auf Grund von Einsparungen bei der Erschließung Höpkenmoor HHM hierfür im Haushalt 2020 bereit stehen. Weitere Positionen sollen in einer der nächsten Sitzungen beraten werden.